

Des diplomates cubains assassinés en Argentine (+Photo)



La Havane, 9 août (RHC) Les membres de la mission diplomatique cubaine en Argentine ont souligné vendredi l'exemple de leurs compatriotes Jesús Cejas et Crescencio Galañena, assassinés il y a 48 ans pendant la dernière dictature civilo-militaire dans ce pays (1976-1983).

Au cours d'une cérémonie en leur honneur, les représentants de la nation caribéenne ont observé une minute de silence et déposé des gerbes à l'ambassade et sur une dalle commémorative sur la place Barrancas de Belgrano, près de l'endroit où les jeunes hommes ont été enlevés.

"Aujourd'hui, nous rendons hommage à deux martyrs du service extérieur, enlevés par plusieurs dizaines de soldats. Pour cette opération, un agent de la Central Intelligence Agency et le terroriste notoire Guillermo Novo sont venus des États-Unis, avec l'ordre de torturer et d'assassiner nos diplomates dans le cadre du terrorisme d'État de l'opération Condor", a déclaré le second chef de la mission sur l'île, Leonardo Baster.

Il a également évoqué plusieurs Argentins qui travaillaient à l'ambassade et leurs familles, qui ont également été victimes de la dictature.

Baster a affirmé que ce qui s'est passé fait partie d'un plan structuré contre les missions cubaines à l'étranger et s'ajoute aux nombreuses agressions contre notre pays.

"C'est une date pour se rappeler qui est l'ennemi historique de la Révolution et de quoi il est capable. Nous devons également souligner l'exemple de ces deux jeunes hommes. Leurs dépouilles ont été enterrées et se trouvent dans leur pays d'origine. Les chars où ils ont été retrouvés se trouvent au Mémorial de la Dénonciation à La Havane", a-t-il ajouté.

Cejas et Galañena ont été enlevés en 1976, puis assassinés dans le centre clandestin de détention et de torture Automotores Orletti, l'un des nombreux lieux d'extermination de la nation australe sous le régime militaire.

Près de quarante ans plus tard, en juin 2012, les restes de Galañena ont été retrouvés dans un réservoir métallique de 200 litres rempli de ciment, dans une propriété abandonnée de la ville de Virreyes, à Buenos Aires. Un an plus tard, les restes de son compagnon ont été retrouvés.

En novembre dernier, le secrétaire aux droits de l'homme a placé une plaque à l'ambassade de Cuba en hommage aux victimes de la dictature argentine et dans le cadre du marquage de sites pour dénoncer le terrorisme d'État. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362462-des-diplomates-cubains-assassines-en-argentine-photo>



Radio Habana Cuba